

くろがね祭

高宮祐樹選手講演会

「夢を追いかけ」

昨年十一月、本校卒業生で現在ヤクルト陸上競技部所属の高宮祐樹選手（機械システム科卒）をお招きし、「夢を追いかけ」という演題で講演会が開催されました。同窓生の方や地域の皆様にも多数ご来場いただき、盛会のうちに終わりました。

高宮選手は、実業団選手になつてから疲労骨折するなどご苦労が多く、目標を見失いかけたり、自分には才能がないのではと自己嫌悪に陥つたりしたそうです。そのようなときにある言葉と出会い、人生が変わったそうです。

意識が変われば態度が変わる
態度が変われば行動が変わる
行動が変われば人格が変わる
人格が変われば運命が変わる
運命が変われば人生が変わる
この言葉を胸に秘め、日々努力を重ねてきた結果、平成二十八年の東

京マラソンでは日本人トップという輝かしい成績を残されました。

質疑応答の時間では、生徒たちから多くの質問に一つ一つに丁寧に、時にはユーモアを交えて答えていただきました。講演会後は、陸上競技部員たちが様々なアドバイスをいたぐ機会があり、部員たちは真剣にお話を伺っていました。

高宮選手の今後ますますのご活躍をご祈念申し上げます。



講演会の様子



陸上競技の生徒たちにアドバイスする高宮選手

くろがね祭風景

